

REPRÉSENTATIVITÉ À LA SÉCURITÉ SOCIALE

Force Ouvrière premier syndicat de France

**Le SNFOCOS, représentatif dans les 3 CCN :
Employés et Cadres, Praticiens Conseil et Agents
de Direction**

L'Ucanss nous a communiqué la semaine dernière la **représentativité dans la branche des organismes de Sécurité sociale du régime général**, arrêtée au 31 décembre 2024 et clôturant le cycle de mesure des 4 ans.

Force Ouvrière devient la première organisation syndicale nationale

Voici les chiffres :

Nombre d'électeurs inscrits : 151 025 - Nombre de suffrages : 99 034

FO : 27 205 voix -> 27,47% -> 31,35% de représentativité

CGT : 26 114 voix -> 26,37% -> 30,09% de représentativité

CFDT : 24 673 voix -> 24,91% -> 28,43% de représentativité

CFTC : 8783 voix -> 8,87% -> 10,12% de représentativité

CGC : 3552 voix, 3,59% ; SUD : 3445 voix, 3,8% ; UNSA : 2792 voix, 2,82%,
Autres : 2570 voix, 2,60%.

Au sein de la fédération FEC, le SNFOCOS félicite ses syndicats départementaux ainsi que les élus et délégués syndicaux **investis au quotidien sur le terrain pour défendre nos valeurs et nos revendications.**

C'est **ce travail collectif** qui a porté ses fruits et mené FO à cette première place.

Nous les remercions vivement pour leur investissement sans faille qui est aujourd'hui reconnu au sommet par les 140.000 salariés de la Sécurité sociale.

Continuons à nous mobiliser ensemble, à porter haut nos revendications et à gagner la confiance des salariés de la Sécurité sociale.

Pour adhérer



Vive FO, vive la FEC et vive le SNFOCOS.